

Más del 78 % de los cubanos ejercieron su derecho al voto, según datos preliminares



La Habana, 11 mar (RHC) El 78,57 por ciento de los cubanos ejercieron este domingo su derecho al voto de acuerdo con datos preliminares de la Comisión Electoral Nacional (CEN).

Hasta las 17:00 hora local acudieron a las urnas casi siete millones de personas de las ocho millones 740 mil 569 inscritas en el padrón, informó la presidenta de la CEN, Alina Balseiro, al Noticiero Estelar de la Televisión Cubana.

El último parte de la jornada se realizó tras estar cerrados la mayoría de los 24 mil 470 colegios habilitados en el país.

La directiva explicó que por las condiciones climatológicas, fue necesario extender una hora el cierre de los centros de votación en 41 de los 168 municipios de la nación.

A su vez, precisó que mañana se efectuará una rueda de prensa para dar a conocer los resultados preliminares de los sufragios.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/157208-mas-del-78-de-los-cubanos-ejercieron-su-derecho-al-voto-segun-datos-preliminares>



Radio Habana Cuba